



Das Kinderbasar-Team unterstützt das Herzenswunsch-Mobil des BRK mit 500 Euro, wofür sich Rettungsdienstleiter Michael Daiminger bedankte.

Foto: Laube

500 Euro für Herzenswünsche

Das Kinderbasar-Team spendet an das Mobil des Roten Kreuzes

Roding. (al) Das Kinderbasar-Team, das jährlich im Frühjahr und im Herbst einen Basar in der Rodinger Dreifachturnhalle veranstaltet, hat am Donnerstagvormittag 500 Euro für das Rote Kreuz gespendet. Rettungsdienstleiter Michael Dai-

minger nahm den Betrag, der aus dem Herbstbasar stammt, erfreut entgegen und bedankte sich im Namen aller Patienten, denen das Geld zugute kommen wird. Die Spende geht nämlich an das Herzenswunsch-Mobil des BRK, das damit

kranken Menschen einen großen Wunsch erfüllen kann. Etwa einen schönen Ausflug, einen Besuch im Fußballstadion oder bei Verwandten. Für die Patienten entstehen keine Kosten. Diese werden aus dem Spendentopf finanziert.